

Mandataria entrega certificaciones en competencias laborales del sector Turismo

28 ABR 2017



La Jefa de Estado subrayó que con esta acreditación entregada por ChileValora “hoy pueden hacer valer que saben hacer su pega y la saben hacer muy bien, gracias a esta certificación, que es un medio objetivo, reconocido y validado para dar cuenta de la profesionalización de sus trabajos”.

En el Patio de Las Camelias del Palacio de La Moneda, la Presidenta de la República, Michelle Bachelet, junto a los ministros de Economía, Luis Felipe Céspedes; del Trabajo y Previsión Social, Alejandra Krauss; y la subsecretaria de Turismo, Javiera Montes, entregó las certificaciones de competencias laborales de Chilevalora a trabajadores del sector gastronomía, hotelería y turismo. A nivel nacional, se evaluaron 1.185 trabajadores de siete regiones del país, de los cuales, 1.137 recibieron su certificación (96%). El proceso fue financiado por el Servicio Nacional de Capacitación y Empleo (Sence) con un aporte de 186 millones de pesos.

La máxima autoridad destacó que este diploma “avala su capacidad para desarrollar trabajos en turismo, e impactará positivamente en los empleos. Hoy pueden hacer valer que saben hacer su pega y la saben hacer muy bien. Y en sus lugares de trabajo o si deciden buscar un nuevo empleo, los empleadores sabrán esto gracias a esta certificación, que es un medio objetivo, reconocido y validado para dar cuenta de la profesionalización de sus trabajos”.

Este sistema es parte de una política pública establecida mediante la Ley N°20.267 del año 2008 y acredita que el trabajador cumple con las competencias técnicas y transversales necesarias para

desempeñarse en el perfil ocupacional en el que fue evaluado.

La Mandataria puntualizó que “esto no es el mérito solamente del Gobierno, sino que es el resultado de un trabajo conjunto, donde los trabajadores, los organismos públicos y los empresarios se han puesto de acuerdo para definir los estándares que se van a exigir en cada una de las áreas”. Y agregó: “Es justamente este diálogo social tripartito el que fue destacado por las Naciones Unidas como caso de éxito el año 2016, como una manera de hacer mejor las cosas en materia productiva”.

ChileValora trabaja actualmente con 53 organismos sectoriales, que convocan a más de 100 organizaciones de trabajadores, 60 gremios empresariales y 32 instituciones públicas. Ha levantado 876 perfiles ocupacionales, distribuidos en 21 sectores productivos, los que a su vez se desglosan en 50 subsectores.

Desde el 2014 a la fecha, ha certificado 15.436 personas con una inversión pública de \$3.600 millones de pesos (SENCE). En el sector de Gastronomía, Hotelería y Turismo, esta cifra alcanza los 7.640 trabajadores y el 2017 se espera certificar a 1.224 trabajadores más del sector.

El turismo está posicionado como uno de los sectores más dinámicos en la generación de empleo en el país. En el último trimestre móvil de 2017 los ocupados en actividades de alojamiento y servicios de comida fueron 355 mil personas, un 12,6% más que el mismo periodo de 2016. Las regiones más dinámicas en ocupación turística fueron Magallanes, con un crecimiento de 30,8%; seguido de Antofagasta, con 23,5%; Los Ríos, con 19%; y Los Lagos con 18,2%.

La Gobernante enfatizó que “tenemos que creer en nuestra potencialidad. Sabemos que ésta es un área hacia donde queremos crecer, especialmente cuando enfrentamos el desafío de diversificar nuestra economía y dejar de depender tanto de la explotación de las materias primas”.

Durante 2016 la llegada de turistas marcó cifras récord, llegando a más de 5 millones 640 mil 700 turistas extranjeros, lo que representó un crecimiento del 26% respecto al 2015. Para este 2017 el panorama parece aún más alentador. Se espera que lleguen a nuestro país más de 6,4 millones de turistas extranjeros.

“Yo creo que estas buenas cifras no se dan por qué sí. Detrás de ellas hay un esfuerzo concreto del Gobierno en apoyo a este sector de la economía, hemos aumentado la promoción turística, la inversión para el desarrollo de los destinos, promoviendo a través de diferentes mecanismos mejorar la calidad de nuestros productos y servicios, pero, por sobre todo, apoyando justamente a lo más importante de nuestro país, que es nuestra gente, el capital humano, con certificación, capacitación y perfeccionamiento”, afirmó la Presidenta Bachelet.

#Turismo

ETIQUETAS :

#Trabajo